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会 議 録 令和４年６月10日作成 令和８年３月末日廃棄

会議名 京都府北警察署協議会（令和４年度第１回）

開催日 令和４年６月10日（金曜日）

時 間 午後２時57分から午後４時32分までの間（95分）

場 所 京都府北警察署 署長室

森藤会長、山田副会長、石上副会長、髙井委員、作田委員、岡本委員

野中委員、プレストン委員、小西委員

出席者
（欠席 松井委員・森永委員） 計９人

署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長

交通課長、警備課長、広聴・相談係長 計10人

１ 人身危機事案の対応状況について

諮 問 ２ 薬物事犯の現状について

事 項 ３ 交通事故情勢及び交通死亡事故抑止対策

４ 国際テロ情勢

１ 署長挨拶 司会 副署長

２ 会長挨拶

３ 警察幹部紹介

４ 協議 司会 会長

(1) 諮問事項説明

人身危機事案の対応状況について～生活安全課長

薬物事犯の現状について～刑事課長

会 議 【委員】私は小学校前で子どもの見守り活動をしている。小学１年生で奇抜

内 容 な髪の色をしてくる子どもがいる。親がやらせているのだと思うが、

子どもをおもちゃにしているのではないかと思う。これは児童虐待に

当たらないか。

【警察】児童虐待には規程があり、厳密に言うと髪を染めることが児童虐待

というのは難しい。親が子どもの髪を染めることがすぐに虐待である

という定義になっていない。

【委員】私は中学校の教師をしていたが、中学生はまだ自分の意見を言うが、
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親の言いなりで自分の意見を言わない小学生は虐待になるのではない

かと思い確認した。

【委員】薬物使用者は再犯が多いのか。

【警察】再犯率は高いと思う。一回使用したくらいでは中毒状態にならない

が、継続して使用するとやめられなくなる。

【委員】保護司として、以前、家で大麻を栽培していた30代の取扱いがあっ

た。その人は挨拶をする普通の人であったが、被害妄想の発言があっ

た。他にも20歳以下の薬物使用の男女を取り扱ったこともあるが、男

性が再犯した。

【警察】自分で切り替えようと努力しているが、結局流されてしまうことに

なる。

【委員】ＤＶ申告があり、警察官が現場に行って、すぐに何が起こっている

のか判断するのは難しいと思う。警察官がＤＶの被害者を現場から連

れ出すことはあるのか。

【警察】ほとんどが現場から連れ出して保護や隔離をしている。口げんかな

ど直接被害がない場合はいいが、暴行などがあった場合などは、より

大きな事件にならないよう、説得して安全なところに避難してもらう。

会 議 そのために警察署に来てもらうこともある。

内 容 【委員】被害女性が今と違うところに住みたいと希望すれば、一時的に避難

できるところはあるのか。

【警察】府の施設として、家庭支援センターなどがある。また、経済的に余

裕があれば、ウィークリーマンションや、親戚の家に避難してもらう

こともある。

【委員】私の国では、避難場所がなく大変な目に遭っている人もいたが、京

都では大丈夫か。

【警察】希望があれば、身体の安全を確保できるようにする。

(2) 諮問事項説明

交通事故情勢及び交通死亡事故抑止対策～交通課長

国際テロ対策～警備課長

【委員】道路に設置するポールの話が出ていたが、私も以前、交通安全のた

めに北部土木にお願いしてポールを立ててもらったことがある。立て

てもらったときは付近住民から邪魔だという意見が上がったが、今で

はポールのおかげで車が止まるようになり、保護者も感謝している。

原谷の中には、子どもが通る危ないところがあり、金閣寺交番の警察

官に現状を見てもらった結果、横断歩道ができ感謝している。

先日、移動式オービスの取締りをしているの見た。以前、氷室の方

でも速度取締をしているのを見た。またやってもらえればと思ってい
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る。

【委員】移動式オービスはよく目立つので、抑止効果は高いと思う。

【委員】交通事故の統計で、昼間帯の交通事故の発生が減っているが、何か

理由があるのか。

【警察】事故多発時間帯の取締りに力を入れたので、その効果が出たのでは

ないかと思う。

【委員】通学路での進入禁止違反の現状はどうか。

【警察】手元に資料がないので、詳細は不明であるが、取締件数に増減はな

いと思う。通行禁止違反の取締りは、毎日いろいろな場所で実施して

いる。

【委員】進入禁止時間帯は子どもも安心して通行しており、車が進入して来

るとびっくりするので、継続した取締りをお願いしたい。

【委員】以前、進入禁止場所を通行してくる車がおり、半年くらい金閣寺交

番員と啓発活動を実施したところ、警察官がいなくても違反しなくな

った。この４月には、交番のミニ広報紙に進入禁止場所を掲載しても

らえた。私たちも抑止していこうと思う。

(3) その他

会 議 【委員】お年寄りが携帯で詐欺に遭いそうになり、コンビニのＡＴＭで振り

内 容 込もうとしたが、店員の私の娘がそれに気付き、未然に防ぐことがで

きた。身近なところで詐欺が防げて良かったと思っている。

【警察】今年は特殊詐欺被害の件数が増えており、なんとか水際で止めたい

と思い、銀行やコンビニにお願いしているところである。御協力に感

謝している。

【委員】鷹峯街道の見守り活動をしているが、夕方などに大きなトラックが

スピードを出して通るため、規制は出来ないものか。

【警察】現状のままで規制速度を下げても効果が期待出来ないことから、速

度抑制の効果を高める方法として、白線を両側に入れて道幅を狭く見

せることを北部土木と検討している。

【委員】金閣寺の西側でも道が狭く見える道路塗装により効果が出ている。

同様の方法を検討してもらえればと思う。

国際テロについては、昔の学生運動時代の感覚があり、過去のこと

と思っていたが、現在でも国際テロの標的になっていることに気付く

ことが出来た。

５ 事務連絡

令和４年度第２回北警察署協議会は、令和４年９月に実施予定である。

以上
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第１回京都府北警察署協議会の開催状況


